
2022 年度 

〇 質問(2022 年 7月 20 日) 

  中城公園の遠足にて高齢の方が混じっていたが、どなたか。現在、新型コロナ感染拡大

防止の観点から保護者同伴のイベントが中止になっている中で、いつもいる先生方以外で

引率者が居たのであれば、その説明が欲しい。 

→ 回答 

  同行した方は当園の理事長、宮城です。理事長は常時当園にはおりませんが、今回は遠

足の救護車を申し出頂き、同行頂きました。 

  ただ、いつも子ども達と接してはおりませんので子ども達と接触する環境に居たという

ことは新型コロナ感染拡大防止の観点から配慮に欠ける面があったと思います。 

  今後はこのような事がないよう、改めて保護者の皆様やお子さまの安全、安心できる 

保育を目指していきたいと思います。 

 

2023 年度 

〇 質問(2023年 12月下旬～2024 年 1 月上旬) 

・12/25いきなり入ってきて腕組みして子どもを睨みつけてきたおばあちゃんは誰ですか 

・12/25のおばあちゃんは誰ですか。園は不審者対策してますか。 

・子どもが不安がっていましたが、クリスマス会で入ってきた人(おじいちゃんとおばあち

ゃん)は誰ですか。事前に園から報告無かったので保護者も不安でした。 

・ドアをドンドン叩き、大きい声で「クリスマス会参加しに来ました」と何回も言っていた

方がいたみたいですが、子どもが不安がっていました。誰ですか。 

・クリスマス会とても楽しく参加していました。ありがとうございます。ただ、途中知らな

いおじいちゃんとおばあちゃんが入ってきてドアをドンドン叩いたり、大声を出したりして

いたと聞きました。事前に子ども達へ誰誰が来ると話があればよかったと思います。腕を組

んで睨みつけていたと聞き私も不安になりました。 

・クリスマス会ありがとうございました。ただ、途中いきなり誰か？からにらまれていたよ

うですが、どなたですか？そっちが不安でクリスマス会集中できていないようでした。事前

に子ども達に話があればよかったと思います。 

 

→回答 

お詫び 

愛泉園福祉会 理事長 宮城 光也 

 昨年 12月 25 日のクリスマス祝会において、突然の訪問で園児、保育士を驚かせ、保護者

の皆様にもご心配をおかけしたことについてお詫び申し上げます。 

 12 月の園だよりにクリスマス会開催があるとのことで、コロナ禍もひと段落付き例年の

通り保護者を招いて、ページェントやクリスマス礼拝のある祝会になると思い園を訪問した

次第です。私と当園の元園長、神谷監事の二人で園の玄関をノックして園長室にいた照屋園

長に声掛けをした上で廊下から子供たちの活動をみました。その時手を振ったり微笑みかけ



たりして子供たちが同様していた様子は見えなかったと思います。また、保護者の参加もな

かったようなのでしばらくして退室した次第です。 

 たくさんの保護者の皆様からお𠮟りを受けました。今後こういうことがないよう十分注意

します。そして今年のクリスマス祝会には厳かで楽しい、保護者の皆様にもよろこんでもら

えるものになればと思います。 

2024年 1月 25 日 

 

2024/02/09 (金) 17:18 

お名前 = 保護者 

フリガナ = ホゴシャ 

お問い合わせ内容 =  

「お詫び」の文をみました。 

手を振ったり微笑みかけたりした子供達しかみえなかったということでしょうか。 

少なからず私の子どもは不安だったと言っています。他にも先生にしがみついているお友達

もいたとも聞いています。そんな自分自身の事を守ろうとする方が理事長だったり、監事で

あること自体、保育園の質が問われていると思います。 

自分達は偉いと勘違いしているのではないでしょうか。 

偉いのは先生方です。先生方は子ども達の事を考えて一生懸命がんばって下さっているのに

なぜ理事長や監事のエゴで子供を不安にさせるのか理解できません。 

このような理事長や監事がいる保育園に子どもを預けている事自体不安になります。 

 

2024/02/11 (日) 15:45 

お問い合わせ種別 = 園について 

お名前 = 理事長監事 

フリガナ = リジチョウカンジ 

お問い合わせ内容 =  

まず苦情解決がホームページで更新されたらそれを「お知らせ」でも良いので更新したと知

らせて頂きたいです。 

前のクリスマス会の事は照屋園長先生に直接言いましたがなにか伝わっていないようなの

で今回はメールにしました。ホームページの「お詫び」みました。楽しいクリスマス会に参

加していた子ども達を不安にさせた人が保育園の理事長や監事だとしたら辞めて頂きたい

です。 

そもそも最後の文。「今年のクリスマス会は厳かで楽しい、保護者の皆様にも喜んでもらえ

るものになればと思います」はこの前のクリスマス会で子ども達を不安にさせた者がいう事

では無いという事も分からないんでしょうね。 

しかも「厳かで楽しい」は理事長が望むものであって、少なからず子ども達が「厳か」を望

むとは思えません。子ども達が楽しい思いをしていたなら親も喜ぶと思いますし、先日のク

リスマス会は子ども達が自主的に計画して開かれたものと聞きました。さも先日のクリスマ



ス会は親が喜んでいないような文はなにを言っているのかさっぱりわかりません。 

そもそもクリスマス会にいきなり入ってきて子ども達を不安にさせた方が言う発言ではな

いことが理解できないのでしょうか。不適切だと思います。(子どもの不安さを感じていな

い理事長と監事ですが) 

この「お詫び」の文がすごく世間ずれしていて理事長が自分達の行動を肯定しているように

しか読み取れません。そんな感覚しかないのであればいずれまた同じことを繰り返すと思う

ので、もう保育園の理事長や監事を控えてはどうでしょうか。現場で子ども達が被害に合う

のをわかっているにも関わらず何もできない親は先生方を頼るしかありません。 

先生方、理事長や監事がこのような方々で大変だと思いますが頑張ってください。 

 

2024/2/14：TEL：匿名で理事長の「お詫び」について話してもいいですか。 

私の子どもはクリスマス会中、ずっと先生達にくっついてたそうです。そのような状況があ

ったにも関わらず「子ども達が動揺していた様子は見えなかったと思います」は情報を操作

しているように感じ意図的に「動揺していた様子が見られない子」ばかりを見ていたんだと

思うと言葉にもなりません。先生方も子ども達が動揺しないよう振舞っていたと聞きました

が少なからず私の子どもも含め複数名の子どもはかなり動揺していたと聞きました。最初の

文でお詫びと書いていますが中身は自己保身でしかない文だと思いますと理事長にお伝え

下さい。 

 


